

## Vicepresidentes y Portavoces de la FEMP

Por vía telemática participaron en el acto el Vicepresidente Primero y la Vicepresidenta Segunda de la FEMP, y los Portavoces de la Junta de Gobierno.



**José María García Urbano, Vicepresidente Primero de la FEMP, Alcalde de Estepona**, tras reconocer los logros de los últimos 40 años, abogó por *"intentar entre todos que la FEMP se convierta en una herramienta todavía más eficaz para defender a las Entidades*

*Locales y conseguir voz y voto en todos los órganos de decisión en los que debamos estar". "Tenemos importantes retos y compromisos para sacar adelante el país. Sigamos todos trabajando juntos, con ese espíritu noble de consenso, de trabajar por el bien común y de pensar que nuestra única prioridad son los vecinos y los españoles".*

**Milagros Tolón, Vicepresidenta Segunda de la FEMP y Alcaldesa de Toledo**, recordó que históricamente los Ayuntamientos han hecho en los momentos clave las aportaciones necesarias de las que carecían las nuevas instituciones, *"contribuyendo a liderar la democracia en nuestro*

*país". A su juicio, en el último año "las Entidades Locales hemos estado a la altura y estamos saliendo fortalecidas". Tolón agradeció en su intervención "los pasos que el Gobierno de España está dando para dotar a los Ayuntamientos de la verdadera autonomía local que reclamamos desde hace muchas décadas".*



**Pedro del Cura, Portavoz del Grupo IU-Podemos-Comuns y Alcalde de Rivas Vaciamadrid**, se refirió a las tensiones existentes durante 40 años entre el Estado y las Comunidades Autónomas, y apuntó que ahora *"es fundamental que se desarrollen todas las competencias, la financiación*

*y la autonomía necesaria para las Administraciones Locales". Del Cura hizo un llamamiento al consenso dentro de la FEMP, "trascendiendo de los partidos para innovar, avanzar y, sobre todo, generar un espacio de unidad para profundizar en la agenda que tenemos pendiente y que es urgente".*

**Luis Salvador, Portavoz del Grupo Ciudadanos, Alcalde de Granada**, afirmó que en estos años la Administración Local ha evolucionado gracias al impulso de la FEMP, y se refirió a los problemas pendientes como la financiación, reivindicando *"que sea todavía mayor teniendo en cuenta los cambios que se van a producir en nuestras urbes".*

*Tras los últimos 40 años, la nueva etapa debe hacerse con una FEMP fuerte y unida, "en un momento en el que la Federación está empezando a encontrar el reconocimiento como un órgano del Estado real".*



**Rosa Huguet, Portavoz del Grupo Junts per Cat y Alcaldesa de Canyelles**, aseguró que *"la grandeza de la FEMP es su capacidad de afrontar desde diferentes ideologías mandatos con auténticos servidores de ciudades y pueblos". En su opinión, "para avanzar solamente necesitamos ponernos de acuerdo, no tenemos que estar siempre de acuerdo, pero sí debemos tener el mismo respeto. Y la FEMP iniciaba hace 40 años un camino impulsor de acuerdos, con un buen gobierno resolutivo y con capacidad de unir diferentes fuerzas políticas".*